

Antrag Nr. 10-O-07-0017
CDU-Fraktion

Betreff:

Naturerholungsgebiet Mosbachtal

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, im Naturerholungsgebiet Mosbachtal mehrere Papierkörbe aufzustellen und für deren regelmäßige Leerung zu sorgen.

Beim letzten Dreckwegtag wurde festgestellt, dass viele Hundebesitzer, die dort ihren Hunden Auslauf gewähren, zwar ordnungsgemäß die Kothaufen ihrer Hunde mit entsprechenden Tüten aufsammeln, diese Tüten dann aber mangels geeigneter Entsorgungsmöglichkeiten ins Gebüsch werfen. Auch anderer Kleinmüll wie Flaschen und Dosen könnten dann ordentlich entsorgt werden, wenn die Gelegenheit gegeben wäre.

Wiesbaden, 05.05.2010